

福祉ネット牛久



対象に稲作実習として五年生を
 体験学習として五年生を
 きた。今年も「実習」で
 第一の資力全隊へ以下
 全一の協力の基礎を築いた。
 五月八日の田植え中、
 早苗を手に田植えへ入
 った。子ども達も声を
 あげながら、顔並べて
 植えた。横一列に並び
 植える。手は、操り
 間泥どりで植え終わ
 った。

愛情たっぷり
 うしくげんきまい
 「牛久元気米」
 誕生



(校長先生も嬉しそうです)

翌朝、新米「牛久元気米」
 が小学校に届けられた。



その後、保全隊により水
 管理・草刈り等が行な
 れる。順調に生育した
 残暑に実った稲穂は、
 れぬ鎌を手に、稲刈り
 よれぬ実を手に、稲刈り
 がて、刈り取られた。顔
 がて、刈り取られた。顔
 がて、刈り取られた。顔

演米の味、最高！
 郷土料理の古
 大巻き、最高！
 郷土料理の古



「牛久元気米」の名は、
 戦いでも委員会のよ
 すけられた。米の収穫
 植えて、稲刈り、味、
 そし、結果として、米
 究心、一月二十七日、
 方々、一月二十七日、
 が開かれ、調査、感謝
 関する、歴史、本米の
 子どる、米の歴史、本
 米どる、米の歴史、本
 米どる、米の歴史、本



流も、はもした験り
 の達今期らで。学、田
 深と回待えもこは、植
 まののしれ農を、究え
 り有米てば業学大発か
 が意づい・に習きなで始
 であ義くる・心と取終
 ったなり。・をとお穫り
 。間、保持しが、あ、
 と子全っ、あ、あ、
 交、隊て、あ、あ、

あいあい広場



昔のおもちやで遊ぼう会
 昨年の十二月十九日、
 一年生と小域ネットの
 に遊ぶ時間をもちました。
 “あやとり”は、
 “あやとり”は、
 “あやとり”は、

編集後記

今冬は、厳しい寒さでしたが、春の訪れが
 感じられます。発刊から 4年が経ち、今回で
 第12号となりました。読者の皆様のご協力に
 感謝申し上げます。今後共ご支援のほどお願い
 申し上げます。

【広報委員会】